



Communiqué de Presse

Hélène Moore est nommée responsable de l'entité Ethypharm Digital Therapy avec la mission de créer un leader européen dans ce domaine innovant.

Saint-Cloud, France - Le 06 mai 2021 - Un mois après l'acquisition des droits exclusifs de deux thérapies numériques innovantes dans le système nerveux central, deprexis® et vorvida®, Ethypharm annonce la création d'une nouvelle business unit, Ethypharm Digital Therapy SAS, et la nomination d'Hélène Moore en tant que Executive Vice-President (EVP) et responsable de l'entité.

Spécialisé dans les domaines du système nerveux central (SNC) et des soins intensifs, Ethypharm a franchi une étape stratégique majeure en ajoutant les thérapies numériques cliniques à son portefeuille de traitements. Bertrand Deluard, PDG d'Ethypharm, a déclaré : "Certaines thérapies numériques sont devenues pertinentes au niveau clinique. Entre-temps, la pandémie de COVID-19 a accéléré la numérisation des soins de santé et de la vie des patients. Elle ouvre la porte à une meilleure acceptation et diffusion des thérapies numériques. Ethypharm s'efforce toujours de fournir les meilleures solutions thérapeutiques aux patients et à leurs médecins. Le partenariat avec GAIA, pionnier de la santé numérique, est la première étape pour donner accès à ces innovations disruptives. Nous devons maintenant être efficaces et garantir l'accès aux personnes qui en ont besoin dans les meilleurs délais."

La nouvelle entité dédiée, Ethypharm Digital Therapy SAS (EDT), a été créée afin d'atteindre ces objectifs. EDT se développera rapidement et rassemblera des "compétences spécifiques au numérique" en matière d'affaires médicales, d'accès au marché, de dispositifs médicaux numériques, ainsi qu'une compréhension du marketing et des technologies de thérapie numériques. L'entité recevra le soutien du reste du groupe, en recherche et développement notamment. L'équipe travaillera sur l'acceptation clinique de l'approche innovante que constitue les thérapies numériques, la compréhension et l'adoption par les autorités de santé, les prescripteurs et les patients.

Esprit d'entreprise, expérience dans le domaine des sciences de la vie, ambition et énergie sont nécessaires pour réaliser l'ambition d'EDT de devenir un leader européen des thérapies numériques du SNC. Ethypharm a nommé Hélène Moore à la tête de sa nouvelle entité (EDT). En tant que dirigeante expérimentée de petites et grandes entreprises des sciences de la vie, dotée d'un esprit d'entreprise et de compétences approfondies en matière de développement commercial et d'entreprise, Hélène Moore, vice-présidente exécutive et directrice d'Ethypharm Digital Therapy SAS, a accepté de relever le défi. "Je suis ravie et honorée de cette nouvelle mission pour diriger la nouvelle entité d'Ethypharm. J'ai hâte de m'entourer de personnes talentueuses qui feront de EDT une histoire à succès pour Ethypharm. Avec les thérapies numériques, nous sommes clairement dans l'avenir des soins de santé et je crois fermement à la pertinence de ces innovations", a-t-elle déclaré.

La dépression sera la priorité. Il y a quelques années, la Commission européenne a identifié la dépression et les problèmes liés à la dépression parmi les problèmes de santé publique

les plus urgents à adresser. Ils représentent plus de 7 % de l'ensemble des maladies et de la mortalité prématurée en Europe. deprexis® est une thérapie numérique en ligne utilisant des techniques basées sur la thérapie cognitive et comportementale pour les patients souffrant de dépression ou de symptômes dépressifs légers à sévères. deprexis® a fait l'objet de 12 essais contrôlés randomisés rassemblant près de 2 900 patients présentant des symptômes dépressifs ou des troubles dépressifs (comme les troubles dépressifs majeurs ou la dysthymie). La solution a obtenu le remboursement des autorités sanitaires en Allemagne il y a quelques mois.

Selon un rapport de Vision Research Reports publié il y a quelques jours, la taille du marché mondial des thérapies numériques devrait atteindre 29,1 milliards de dollars US d'ici 2030.

A propos d'Ethypharm

Ethypharm est un laboratoire pharmaceutique européen spécialisé dans deux domaines thérapeutiques: le Système Nerveux Central et les Soins d'urgence. Ethypharm commercialise ses médicaments en direct en Europe et en Chine, et s'allie à des partenaires en Amérique du Nord et au Moyen-Orient où ses médicaments sont en forte demande. Le Groupe emploie plus de 1 500 collaborateurs, majoritairement basés en Europe et en Chine. Ethypharm collabore étroitement avec les autorités et les professionnels de santé pour garantir l'utilisation appropriée et l'accès au plus grand nombre de ses médicaments.

Pour plus d'informations sur Ethypharm, visitez le site <http://www.ethypharm.com> et suivez-nous sur [LinkedIn](#)

Contacts Media Mai Tran, presse@ethypharm.com, + 33 (0)6 64 74 70 80